
Herr Bäumgen erklärt hierzu, dass in die Beratungen mit einbezogen werden soll, dass die 
Ortsbegrüßungstafeln nicht zwischen den verschiedenen Ortsteilen stehen sollen, sondern an den 
Gemeindegrenzen.  


